
怀赤子之心 求天人合一

发布日期 2022-11-30

这段时间，我们白鹿组都在学习《五百年来王阳明》（由南京师范大学教授郦波在央视〈百家讲坛〉主
讲），我深受启发。

今天早上在和爱人一起晨练过程中，对“心”字有了新的感悟，想与园友一起探讨，不知道正确与否。

阳明心学的“心”字不仅仅是一个人的心，也是民族的心、人类的心。心连心，大家的心连接在一起，心
的力量便会十分强大。就像一滴水在太阳底下很快就会干涸消失，如果融入大海就永远不会干涸消失。

为什么说和气生财，为什么说团结就是力量，这都离不开心！如果我们跟师尊一样都有一颗慈悲大爱的心，
求天人合一，那我们心连心的力量就会可想而知了！ “心”字三个点，这三个点似乎代表天地人，而人这
里又包括了万物，这个“心”字就是天人合一的状态。为什么说赤子之心，赤子指的是刚出生的婴儿，刚
出生的婴儿他的心没有受世俗的污染，还是天人合一状态是很纯洁的，希望我们大家都拥有一颗赤子之心！
感恩师尊！

董晓燕 2022年10月30日

 

“三救”发心大我修炼 同频共振作更大贡献

读了董晓燕师姐的分享，非常赞同！

我们的心实在是一个神奇的存在。从个人角度讲，心是人体最主要的器官，人的死亡是以心脏是否跳动为
判定标准的。人的思维离不开心，所以，中国字中与思维有关的字大多有心字作偏傍，如：思、想、悟、
意、念等等。

从族群、国家、人类而言，人心的重要性也是非常突出的。“人心齐，泰山移”，但这还不足以说明人心
这一存在的重要意义。

现在科学的发展，已经揭示了心的神奇功能。实验证明，我们的心念甚至可以决定物质存在的形式，人与
人的心是可以相通的，人心与天地也是可以相通的。只是我们的心不够纯净、发心不够大、不够坚决，所
以我们祈祷的效果不够明显。而师尊的心够纯净、“三救”发心够宏大，所以就有神效。

师尊一直说，凤凰园是大我修炼，若园友的心都修好了，达到同频共振的水平，我们一定可以为国家、为
人类做出更大的贡献！

许沪宁 2022年10月30日
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